



Bezirksausschuss 24  
Herrn Markus Auerbach  
Geschäftsstelle Nord  
Ehrenbreitsteiner Straße 28 a  
80993 München

Gartenbau  
Unterhalt Nordost - Bezirk Nord  
Bau-G213

81660 München  
Telefon: 089 15799335  
Telefax: 089 15799348  
Dienstgebäude:  
Baldurstr. 64  
Zimmer:  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
03.06.2017

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
23.08.2017

### **Verstärkte Kontrollen und Einhaltung der Satzung über die Benutzung der städtischen öffentlichen Grünanlagen**

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03737 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 24 Feldmoching-Hasenberg  
vom 20.06.2017

Sehr geehrter Herr Auerbach,  
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 24 fordert in seinem Antrag verstärkte Kontrollen und Einhaltung der Satzung über die Benutzung der städtischen öffentlichen Grünanlagen.

Begründet wird dies damit, dass es in letzter Zeit vermehrt an den Seen im 24. Stadtbezirk (Feldmochinger See, Fasaneriesee und Lerchenauer See) zu einer direkten Belagerung der Grünanlagen durch rücksichtslose Besucher gekommen ist. Vor allem am Feldmochinger See belagern ganze Gruppen die Anlage ohne Rücksicht auf andere Badegäste.

Das Erholungsgelände Feldmochinger See wird von der Firma Moosbauer als Konzessionsnehmer des Baureferates (Gartenbau) betreut. Das Unternehmen übernimmt die Reinhaltung und Bewachung der Grünanlage um den See und des Parkplatzes. Dafür dürfen auf den Parkplätzen am Feldmochinger See Parkplatzgebühren erhoben werden.

Bei den anderen Seen im Münchner Norden, wie Fasaneriesee, Lerchenauer See und Regattaparksee, übernimmt unsere Grünanlagenaufsicht die Kontrolle. Die Reinigung ist an externe Unternehmen per Ausschreibung vergeben, die in den Sommermonaten auch an den Wochenenden Reinigungsgänge durchführen.

In dieser Sommersaison gab es bisher keine Beschwerden im Zusammenhang mit Grillen, Müllansammlungen oder anderen Belästigungen, auch bei dem von Ihnen erwähnten Feldmochinger See nicht.

Am Feldmochinger See konzentriert sich das Geschehen am Nord-West-Ufer. Dort treffen sich in der Grillzone auch größere Gruppen zum Feiern und es fällt oft entsprechend viel Müll an. Durch die regelmäßigen Reinigungsgänge ist am nächsten Tag der Abfall wieder beseitigt.

Wir werden aber auf Grund Ihres Antrags unseren Konzessionsnehmer bitten, die Kontrollen und die Reinigungsgänge etwas intensiver und sorgfältiger durchzuführen. Die Grünanlagenaufsicht wird die Seen in der Badesaison öfter anfahren und auf die Einhaltung der Grünanlagensatzung achten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.